
REQUERIMENTO él% 87/79. 

/APROVADO 
---- _ _discussão 

Em —/2 / * 

PRESIDENTE 

CONSIDERANDO, que o Unibanco a única Agencia bancá-

ria instalada em nosso distrito, apesar de todos os esforços 

empreendidos pela sua administraçao, no e suficiente para ' 

atender a comunidade; 

CONSIDERANDO, que com o seu grande desenvolvimento, 

o Arraial do Cabo carece de mais Agencia bancária, para - 

melhor atender a sua populaça° de aproximadamente vinte -  mil 

habitantes fixos, sem considerar a flutuante; 

CONSIDERANDO, finalmente inUmeros pedidos dos mora-

dores do Arraial do Cabo. 

REQUEIROl àMesa na forma regimental, seja ' 

encaminhado Oficio ao Presidente do BANERJ, solicitando a 

instalaçgo de uma Agencia bancária, no Arraial do Cabo para* 

melhor atender a nossa Comunidadeé . 

SALA DAS SESSõES, 27/11/1.979. 
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